

Kletterausflug der Schwimgemeinschaft Oelde



Nach einer professionellen Einführung in den Klettersport ging es für die Schwimmerinnen und Schwimmer in der Ahlener Kletterhalle hoch hinaus.

Auf einer Höhe von bis zu 22m ging es für die 24 Teilnehmer hoch her. Neben klassischen Kletterwänden

versuchten die Schwimmer ihr Geschick auf Seilen, Treppen und Balancierbalken. „Der Kletterausflug zeigt uns, dass auch die Schwimmer in ungewohnten Elementen gut zurecht kommen und viel Spaß haben“, resümierte Jugendwartin Sabrina Niesing die gelungene Veranstaltung des Jugendausschusses.

